



## PT LIB VERIFIKASI STADION MANDALA KRIDA **PSIM Tak Akan Maksimalkan Kapasitas**

**YOGYA (KR)** - Panitia Pelaksana (Panpel) Pertandingan PSIM Yogyakarta berencana tetap tak akan memaksimalkan kapasitas penonton di Stadion Mandala Krida pada kompetisi Liga 2 musim 2023/2024 nanti.

Berdasar pada *risk assessment* dari Mabes Polri beberapa waktu lalu, maka jumlah penonton yang bisa menyaksikan langsung di stadion hanya 80 persen saja.

Ketua Panpel PSIM Yogyakarta, Wendy Umar Senoaji kepada *KR* di Yogya, Sabtu (2/9) mengatakan, untuk kompetisi Liga 2 mendatang pihaknya tetap berpegang pada hasil *risk assessment* guna menentukan jumlah penonton di stadion. "Total kapasitas stadion 17 ribu penonton, jadi kapasitas 80 persennya itu sekitar 12 ribu penonton saja untuk setiap pertandingan," jelasnya.

Menurut Wendy Umar, pembatasan ini salah satu cara yang akan dilakukan adalah dengan mengosongkan tribun atas sisi barat dan timur. "Tetap sesuai arahan dari kepolisian, lantai tiga sisi barat dan timur masih belum bisa digunakan karena belum dilaku-

kan study kelayakan dan kelayakan fungsi. Sementara ini tribun atas timur dan barat akan kami kosongkan, kan kalau sudah ada study kelayakan lanjutan, baru akan kami perbarui lagi kebijakannya," terangnya.

Terkait hasil verifikasi dari PT LIB, Wendy mengaku, dari penilaian beberapa aspek untuk kesiapan Stadion Mandala Krida menjadi venue pertandingan kandang PSIM, dirinya mengaku secara prinsip tidak ada masalah dan mendapat penilaian yang bagus. Meski tetap masih ada sejumlah catatan, namun PT LIB menilai stadion layak dan siap untuk dijadikan sebagai venue pertandingan Liga 2.

"Tadi yang verifikasi dari PT LIB ada Pak Ayik dan Pak Sandi, mulai dari jam 9 pagi hingga 12 siang. Saat verifikasi kami juga didampingi oleh manajemen PSIM serta



KR-Dok PSIM Yogya

**Stadion Mandala Krida tengah diverifikasi oleh PT LIB jelang digulirkannya kompetisi Liga 2.**

BPO Disdikpora DIY selaku pemilik stadion. Alhamdulillah, berkat support dari semua pihak, termasuk BPO, stadion kita ini dinilai sangat layak dan memadai, meski ada beberapa catatan, agar kedepannya bisa diperbaiki," ujarnya.

Beberapa kekurangan yang masih belum bisa dimiliki atau dilengkapi oleh Stadion Mandala Krida menurut Wendy adalah ketersediaan lampu penerangan

pertandingan dan genzet. Hal tersebut membuat PSIM tak akan bisa menggelar pertandingan untuk malam hari. "Dari PT LIB memang minta (PSIM) ada yang malam, tapi kita terkendala masalah lampu, jadi kita maksimalkan di sore hari saja. Selain itu masukan dari pihak kepolisian, laga sore hari akan meminimalisir kemungkinan terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan," jelasnya. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005